



# 東公民館

## 公民館活動から

### ◆ひまわり祭讃歌

中川原分館

8月5日、朝日に輝くひまわり祭り。ひよこたん泉の水舞台上から大政区長、開会宣言。

老人クラブは早起きでスイカやみかん、ひまわり並べ、子らはそれみて、お絵かき会。字のサークル、心を込めて豊かなメニューのおもてなし。冷し素麺、かき氷、焼きそば、枝豆、缶ビール。砂場の列は福輪投げ、ドカーン一発パットライスの懐かしさ。  
湧水太鼓打ち出しに、野球拳やら伊予万才、詩吟、なつメロ、フラダンス。北伊予っ子見守り隊、町三役に補導員、観客席も加わって童謡「故郷」を大合唱。水は清き大字の結びは、魚のつかみ取り。あつという間5時間たって、泉はもとの静けさに。



▲みんなで大合唱

### ◆向日葵が咲きました

横田分館 主事 日野榮藏

「ヒマワリは太陽に向かって咲く」といいますが、本当は太陽が昇る東に向かって咲く花でした。

子どもたちや老人会の人たちと一緒に今年も向日葵を休耕田に植えました。移植苗は5月上旬に播種し、6月3日に定植、直播は6月3日に種をまきました。病害虫や野ねずみの被害もなく、順調に育

ちました。7月15日ごろより咲き始め、県道を通る人々の目を楽しませ、中にはカメラにおさめる人も数多くいました。

7月28日に、向日葵に關わった人たちとささやかに「ひまわり祭り」を開催し楽しいひとときを過ごしました。



▲見事にヒマワリが咲きました

### ◆ひまわりの里づくりを 目指して

東古泉分館 主事 三好健二

東古泉地区では、地域住民のコミュニティの高揚と環境美化の向上、更にはクリーンなエネルギーへの理解を深めていくため、平成19年度から松前町バイオオマスエネルギー事業と農地・水・環境保全事

業を取り入れ、ひまわり栽培に取り組んでいます。

今年、地区内41アールの田んぼに、環境、愛護、老人クラブの各会員のほか、子どもから老人にいたる地区住民の協力を得て、耕耘、施肥、畝作りからマルチ千敷き、種まき、草引き、かん水、鳥害除けに励みました。そして夏には、見事な大輪の花を咲かせました。

しかし、ひまわりの栽培は思っていたより難しく、特に発芽と初期の育苗、花後の実に対する鳥害は予想以上でした。

次年度からは、関係者の指導やお知恵を仰ぎながら、より一層すばらしいひまわりができるよう頑張っ参りたいと思っっています。



▲刈りとったひまわりは、新しいバイオオマスエネルギーへ

## 公民館の 11月行事予定

### 東公民館

3日(祝) 8時10分  
北伊予再発見めぐり

9日(金) 6時

第5回 高齢者大学

10日(土) 9時30分

第7回 子ども囲碁教室

13日(火) 9時30分

第3回 地域にやさしい生活講座

16日(金) 9時30分

第5回 木工教室

### 西公民館

13日(火) 13時30分

第6回 高齢者教室

### 北公民館

22日(木) 9時

第6回 寿大学